



INICIATIVA

Roche apuesta por un Tour europeo E-Saludable con deportistas diabéticos

Se trata de una iniciativa puesta en marcha por la International Diabetes Federation y la asociación de operadores móviles GSMA que nace con el objetivo de concienciar sobre la enfermedad de la diabetes



Team Blood Glucose, compuesto por 20 ciclistas con diabetes, recorrerán 2.100 km de distancia.

La International Diabetes Federation (IDF) junto con la asociación de operadores móviles GSMA, han puesto en marcha el proyecto mHealth Grand Tour, un tour en bicicleta a través de cinco países protagonizado por un equipo de 70 personas con diabetes, y que nace con el objetivo de concienciar sobre la enfermedad de la diabetes y los beneficios que aportan las tecnologías de la información y comunicación en su tratamiento y control. El mHealth Grand Tour, con una duración prevista de 13 jornadas finalizará el próximo día 18 de septiembre, siendo Bruselas el punto de inicio y Barcelona la ciudad que acogerá la

última etapa. Uno de los equipos protagonistas es el equipo Team Blood Glucose, compuesto de 20 ciclistas con diabetes, esponsorizados por Emminens eConecta de Roche Diagnostics. El control del estado glucémico de cuatro de los corredores del Team BG se efectuará al final de cada etapa, gracias al envío de sus datos por internet a través de la tecnología Accu-Chek y de la plataforma tecnológica Emminens eConecta. Se trata de una web diseñada para ofrecer un servicio integral de gestión de la diabetes tanto para pacientes como para profesionales de la salud. Su sistema de intercambio de información es seguro y confidencial.